

かさまつ

青少年育成町民会議だより



発行：笠松町青少年育成町民会議広報部会 事務局（笠松中央公民館内）電話388-3231

青少年育成町民会議はこんなことをしています

笠松町青少年育成町民会議は、笠松町に住む青少年の健全育成のために各町内会の青少年育成員や各種団体、学校等が連携して、青少年の社会参加活動を推進し、心豊かな人材を育成していくために活動をしています。

全体事業

- 総会 ○部会長、推進指導員、推進員との交流会
- 青少年健全育成講演会 ○顕彰等審査委員会 ○運営委員会

青少年教育部会

青少年団体の育成及び社会参加の激励

- ・青年の主張大会
- ・「青少年の作文」の募集と表彰
- ・各青少年団体への活動援助
- ・部会員の研修

家庭部会

青少年を取り巻く家庭のありかたを見直し 心豊かな明るい家庭づくりの推進

- ・二分の一成人式の取り組み
- ・「家庭の在り方」に関する啓発活動
- ・「家庭の日」の普及実践活動の推進（啓発図画募集）
- ・部会員の研修

地域活動部会

地域の特色ある活動の 交流及び地域活動の推進

- ・三世代ふれあい活動等の地域活動の推進
- ・地域活動についての研修会
- ・部会員の研修

非行対策部会

青少年を取り巻く社会環境の浄化 及び非行防止に関する活動の推進

- ・非行防止街頭啓発活動
- ・非行防止パトロール
- ・部会員の研修

広報部会

青少年の健全育成を図るために 広報活動の推進

- ・「青少年育成町民会議だより」の発行
- ・青少年育成のための広報資料の作成
- ・部会員の研修

7月1日
～
7月31日

青少年を非行から守る全国強調月間

～あなたの優しい心が子どもを非行から救います～

非行・被害防止街頭啓発活動

7月4日(日) 笠松地区(伊藤内科前)



松枝地区(トミダヤ笠松店前)

下羽栗地区(ピアゴ笠松店前)

にて実施

協力団体：羽島保護区保護司会

羽島更正保護女性会

笠松町子ども会育成協議会

岐阜工業高校MSリーダー

主催：笠松町青少年育成町民会議



ボランティア活動を積極的に行い平成21年度 表彰を受けられた団体のみなさんです。

◆笠松小学校 JRC委員会



地域の方々の協力を得てアルミ缶を回収。その収益金で高齢者疑似体験セットのゴーグル、マルチ音声カラオケ等を社会福祉協議会へ寄贈しました。

また「銀の郷」を訪問し高齢者との交流を深めました。

◆下羽栗小学校 3年生



環境学習の一環として全校児童に空き缶の回収を呼びかけ毎月1回アルミ缶回収を行いました。その収益金で車イスを購入し老人保健施設「シルバーポートふれあいの家」に寄贈しました。

◆笠松中学校3年生



平和学習の延長として「世界や地域のために自分たちが少しでもできることを…」という願いを込めてエコキャップやアルミ缶を集めたり募金活動を行い後輩たちの良き見本となりました。

◆松枝小学校児童会 計画委員会

「あいさつを学校や地域に広げよう」をスローガンに活動し校内だけでなく家族やふれあいセンターさん、ふれあいたいさんへと広くあいさつ活動を積極的に行いました。



◆青少年育成指導者 松枝パトロール隊 田代東

毎日、暑い日も寒い日も小学校の下校時に通学路に立ち子ども達の安全を見守り子ども達や保護者の方々より大変感謝されています。



ラボレーション 【道徳のまちづくり】

笠松町には「道徳のまちづくり」条例が制定されこの条例をもとに「きれいなまち」「さえ合うまち」「あいさつのまち」をめざした活動を行っています。

「道徳」で「どう解く」？

「あはようございます」「ありがとうございます」などあいさつを交わすと、互いに温かい気持ちになり、笑顔が生まれ、話しやすい関係になります。同時に、相手に対する感謝、思いやり、ねぎらいの心も伝わり、一緒にやろう、助け合おうという気持ちも生まれ、心のつながりが深くなります。こうして心を育むことが「道徳」で「解く」ことになります。心のつながるあいさつは、町の風土や人を育みます。あいさつにより青少年の心を育むためにも、道徳で「どう解くか？」皆さんと共に取り組みたいと思います。